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María José Alcalá responde a Ana Guevara sobre Olímpicos de 2036: "somos capaces de 
hacer realidad nuestros sueños" 

 

 La semana pasada la directora de la Conade, Ana Guevara, dio a conocer que al presidente de México, 
Andrés Manuel López Obrador, no le interesaba endeudarse para buscar una candidatura olímpica, e 
incluso le expuso que México tiene muchos obstáculos para hacerlo como la falta de infraestructura 
deportiva, sin embargo, el Comité Olímpico Mexicano (COM) no quita el dedo del renglón.  

La titular del COM, María José Alcalá, indicó por medio de un mensaje de Twitter que no permitirán que 
les quiten el sueño de organizar por segunda ocasión unos Juegos Olímpicos, y si ahorita no tienen el 
apoyo del Gobierno Federal, espera sea en el siguiente sexenio y donde apuestan que el canciller 
Marcelo Ebrard quede como próximo presidente de México en el siguiente periodo. “A los que nos tocará 
decidir, tenemos claro que debemos seguir trabajando rumbo a 2036... porque México es Campeón. Les 
comparto mi visión”, indicó por medio de un mensaje de Twitter, María José Alcalá. 

En el mensaje aparece un video donde se muestra que ya fue posible realizar unos Juegos Olímpicos en 
1968, y dos Campeonatos Mundiales de Futbol: 1970 y 1986, y que además ya se tiene la tercera 
organización de este certamen.“Nos dijeron que era imposible organizar unos Juegos Olímpicos, también 
dijeron que era imposible obtener victorias y triunfos. Dijeron que no se tenía la capacidad de ganar 
medallas. También nos dijeron que no teníamos la capacidad de organizar un Mundial de futbol y México 
ya fue dos veces sede de la Copa del Mundo, y vamos por el tercero. Que nadie interrumpa nuestras 
aspiraciones, nuestros anhelos, tenemos la capacidad de hacer realidad nuestros sueños, México 
siempre se crece ante la adversidad, por eso es grande, por eso México es campeón”, informa el video. 

Guevara indicó al presidente de México que mejor se debe invertir en equipamiento deportivo y no hacer 
un gasto innecesario. "En principio hay que invertir dos mil millones de pesos para el derecho de piso y 
para arreglar la casa y recibir a los invitados a la ciudad que se proponga para ser candidata. Es un gasto 
innecesario y mejor que se gaste en equipamiento deportivo y en infraestructura deportiva”, dijo la ex 
velocista el jueves pasado. 

https://www.milenio.com/deportes/mas-aficion/maria-jose-alcala-responde-ana-guevara-olimpicos-
2036 

 


